

CHACAYALINO “Dio el Primer Paso”



El dosañero hijo de MAYAKOVSKY se embolsó \$4.500.000 por salir de perdedor en su debut. Es entrenado por JOAN AMAYA y DANILO GRISALES lució la enseña del stud LOS DE CHACAYAL. Entregó el dividendo de \$3.30 y se impuso por 4 cuerpos.

LAMENTA Y LLORA “Primera victoria”



En su estreno pistero, la pupila de LUIS MACHULÁS ganó por $\frac{3}{4}$ de cuerpo bajo las órdenes de TOMÁS SEITH. Los propietarios del stud EL MOENA bautizaron la casaquilla con esta victoria.